



# BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters  
Amis du Stade Français Paris  
Le 6 janvier 2006 - N° 66

Association des Amis du Stade Français Rugby  
75, rue Michel-Ange – 75016 Paris. Tel. 06.82.13.52.82  
Stands entrées tribunes Parc des Princes et Présidentielle  
<http://rmontana.club.fr/amistadefr/> -tel. Rep. 01.42.63.46.53

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français CASG Rugby

## EDITORIAL

### 2005 laisse place à 2006

Pour beaucoup d'entre vous, le passage à la nouvelle année a été l'occasion de nombreuses réjouissances familiales ou amicales dans la joie et l'allégresse. Vous avez certainement toutes et tous respecté la vieille tradition qui consiste à faire le plus de bruit possible lorsque sonne le dernier des douze coups de minuit et assurément contribué à maints comptes à rebours pour marquer la cadence. *Et 2005 laisse place à 2006.*

L'équipe de Bord de Touche vous présente ses meilleurs vœux à vous supportrices et supporters fidèles, à vos familles et aux personnes qui vous sont chères, et présente ses meilleurs vœux au Stade Français Paris, à l'équipe dirigeante, aux entraîneurs, à l'équipe fanion et à l'ensemble des équipes de l'Association Support.

L'année 2005 restera comme une année palpitante et riche en événements à forte valeur affective. L'accès des « Rouge et Bleu » aux deux finales majeures nous a pleinement réjoui, des milliers de supporters les ont suivis dans cette épopée si rarissime. Les trophées à quelques trois points près dans les deux cas, ne prirent pas le chemin de la Capitale, mais cette brillante participation aux deux finales les plus prisées a soudé les supporters et leur équipe fétiche. L'ensemble des joueurs et l'ensemble de l'encadrement sont à féliciter chaleureusement pour leur œuvre. Et 2005, ce fût l'éclatante journée du 15 octobre, 79502 record absolu. *Et 2005 laisse place à 2006.*

Que pouvons-nous souhaiter pour l'année 2006 ? Un bon parcours aux « Rouge et Bleu » aussi bien en TOP 14 qu'en HCup et dans chacune de ces compétitions les meilleurs succès possibles. Pourquoi ne pas formuler le vœu que les trois points manquants à deux reprises en 2005 soient effacés pour vivre une nouvelle épopée fantastique. Formulons le vœu. Pourquoi ne pas penser que la journée du 3 mars 2006 laissera la place à un nouveau record et qu'une nouvelle page unique sera écrite comme seul le rugby peut en créer. Souhaitons également un bon parcours au quinze tricolore qui doit relever les défis d'un nouveau tournoi des VI Nations et d'une préparation irréprochable à la future coupe du Monde en vue de 2007. Pour le moment *2005 laisse place à 2006.*

Meilleurs vœux et très bonne année 2006, notamment en soutien aux « Rouge et Bleu ». **Jean-Michel GOMIT**

## Rejoignez-nous

Le début de saison est le moment d'adhérer aux Amis : se présenter à nos stands (entrée Tribune Parc des Princes et entrée Tribune Présidentielle), ou nous écrire (e-mail,...) ou téléphoner au 06 82 13 52 82 (portable de l'Association), ou visiter notre site internet.

Adhésion annuelle fixée à 25 € pour les adultes, et 5 € pour les moins de 21 ans.

## TOP 14 : RÉSULTATS DE LA 13<sup>ème</sup> JOURNÉE

Clermont Auvergne - Bayonne	: 37 - 15
Castres - Pau	: 66 - 8
Agen - Toulon	: 30 - 0
Perpignan - Brive	: 24 - 6
Toulouse - Bourgoin	: 29 - 19
Stade Français Paris - Montpellier	: 45 - 13
Biarritz - Narbonne	: 59 - 10

Pos	Equipe	Pts	J	G	P	N	Pp	Pc	Diff	Bon.
1	TOULOUSE	46	13	10	3	0	377	238	+ 139	6
2	PERPIGNAN	45	13	10	3	0	336	192	+ 144	5
3	BIARRITZ	44	13	9	4	0	323	169	+ 154	8
4	STADE FRANÇAIS PARIS	43	13	9	4	0	325	211	+ 114	7
5	CASTRES	39	13	8	5	0	385	224	+ 161	7
6	BOURGAIN - JALLIEU	37	13	8	5	0	294	228	+ 66	5
7	CLERMONT-FERRAND	36	13	8	5	0	333	275	+ 58	4
8	AGEN	29	13	6	7	1	312	303	+ 9	5
9	BRIVE	29	13	6	6	1	195	262	- 67	3
10	NARBONNE	21	13	5	8	0	247	427	- 180	1
11	BAYONNE	17	13	3	9	1	227	337	- 110	3
12	MONTPELLIER	16	13	3	10	0	212	288	- 76	4
13	PAU	13	13	3	10	0	213	447	- 234	1
14	TOULON	12	13	2	11	0	172	350	- 178	4

## MATCHES DE LA 14<sup>ème</sup> JOURNÉE

### Vendredi 6 janvier

Stade Français Paris - Narbonne (20 h 30, Jean Bouin)

### Samedi 7 janvier

Agen - Perpignan (15 h 10)

Castres - Montpellier (17 h 30)

Bourgoin Jallieu - Brive (18 h 30)

Toulouse - Bayonne (18 h 30)

Clermont Auvergne - Pau (18 h 30)

Biarritz - Toulon (18 h 30)

## Bravo le staff

La fin de l'année nous a procuré de très belles satisfactions. Les joueurs sont à féliciter et tout particulièrement les entraîneurs. La montée en puissance des jeunes, le retour des blessés, l'entrée en lice de Du PLOOY ont permis d'accorder un peu de repos bien mérité à tous ceux qui avaient beaucoup donné. Ainsi, Pieter, Dimitri et Rémy ont pu partir en vacances plus tôt. Et Sylvain et Mike, restés en embuscade sur le banc ont pu souffler un peu.

Cette décision sympathique est importante et illustre la bonne gestion humaine dans ce jeu qui reste une passion, mais qui est devenu un métier très exigeant.

Que tous les dirigeants qui y ont participé en soient félicités et remerciés.

Guy Marie



# BORD DE TOUCHE

## La Gazette des Supporters

### Amis du Stade Français Paris

#### **LE RETOUR DE DIEGO** (sur Bord de Touche)

Juin 2004, Diego DOMINGUEZ prend sa retraite sportive sur un quatrième et dernier titre de CHAMPION DE FRANCE.

Juillet 2004, il devient Président de l'Association support.

Deux dates qui résument l'attachement que porte Diego au Stade Français.

Depuis, c'est presque 150 enfants supplémentaires à l'école de Rugby, c'est la création d'une section mini poussins.

Mais aussi toutes les catégories de jeunes équipées de pied en cap et des résultats qui suivent puisque les Espoirs (- 23 ans) sont 5<sup>ème</sup>, les Reichel (- 21 ans) 2<sup>ème</sup>, les Crabos (- 19 ans) 3<sup>ème</sup> de leur poule à l'heure où nous écrivons ces lignes. Ils sont tous bien placés pour les phases finales... comme leurs aînés. Mais laissons Diego nous en parler :

**BdT :** Voilà un an que tu es à la tête de l'Association.

**Quel bilan tires-tu de cet exercice ?**

**Diégo :** Le bilan est positif, nous avançons selon les objectifs prévus. Nous avons connu un très grand nombre d'inscriptions chez les jeunes. De plus en plus les jeunes veulent venir au Stade Français. C'est dommage que nous ne puissions pas tous les accueillir, à cause de notre problème d'espace.

**Au niveau sportif, on poursuit selon les objectifs fixés.**

**Les dirigeants s'investissent pour leur part de plus en plus !**

**BdT :** Quels sont tes projets, tes ambitions ?

**Qu'est ce qui doit encore être amélioré ?**

**Diégo :** Nous devons continuer à faire le maximum d'efforts, avec les dirigeants et les entraîneurs, pour apporter de nouvelles innovations à l'Association.

**Nous devons encore travailler pour accueillir les enfants sur un seul lieu et non plus sur quatre, comme actuellement.**

**BdT :** L'image et les excellents résultats du Stade Français attirent de nombreux jeunes.

**Peux-tu nous parler de l'accroissement des effectifs cette année ?**

**Diégo :** Évidemment, comme l'équipe professionnelle est une superbe vitrine pour les jeunes Parisiens et les jeunes Français, de plus en plus veulent jouer au Rugby. Nous avons accueilli le maximum d'enfants à l'école de Rugby en fonction de nos disponibilités, mais malheureusement, nous n'avons pas pu intégrer dans nos équipes tous les candidats.

**BdT :** Fabien GALTHIER et Fabrice LANDREAU sont à la tête de l'équipe première, toi à la tête de l'Association.

**Pouvons-nous espérer, dans les mois ou dans les années à venir, voir d'autres anciens joueurs s'investir auprès du club, entraîner nos jeunes par exemple ?**

**Diégo :** Ce serait un rêve pour moi, et pour nous tous, que les anciens s'investissent dans le club.

**S'ils en ont envie, ils sont les bienvenus.**

**C'est en intégrant les anciens qu'on construit les grands clubs !**

**BdT :** Nous arrivons à la période des vœux.

**Quel serait ton vœu le plus cher pour 2006 ?**

**Diégo :** Que l'Association continue sa croissance dans tous les domaines. Et puis peut-être obtenir un titre en Cadet, en Crabos ou en Reichel. Et bien sur, j'espère, comme tout le monde, que l'équipe professionnelle redevienne championne de France.

#### **Le jour où notre équipe a fait mentir Jean de La Fontaine**

Si la température était bien fraîche en cette avant - veille de Noël, on pouvait craindre que l'ambiance ne soit à l'unisson, puisque de nombreux supporters étaient en vacances. Il n'en fût heureusement rien, le stade était presque plein et nombreux étaient les supporters présents avec leurs drapeaux, leurs chants et leurs encouragements habituels.

Phénomène intéressant également, le fait que beaucoup de nouveaux visages parsemaient les rangs des abonnés, preuve que ceux qui ne pouvaient pas venir avaient offert leurs places à des amis en les missionnant pour apporter leur soutien aux nôtres. Tout ceci confirme la place importante que le Rugby est en train de prendre dans le paysage sportif parisien.

Jean de La Fontaine a donc eu tort en énonçant la morale de la fable « le Lièvre et la Tortue ». Si notre équipe, après un bon démarrage (17/0 et 2 essais à la 24<sup>e</sup> minute), s'est ensuite assoupie sur ses lauriers, se faisant même accrocher par de solides Montpelliérains qui n'étaient menés que 17 à 13 peu avant l'heure de jeu, les « Rouge et Bleu » ont, par contre, fini en bolide. Ils marquèrent quatre magnifiques essais dans les 25 dernières minutes, retrouvant donc peu ou prou le rythme qu'ils avaient connu l'an passé à la fin du mois de janvier 2005, contre ces mêmes Montpelliérains, en marquant 1 point par minute, pour terminer sur l'excellent score de 45 à 13.

Si l'on compare avec le match de l'an passé et ses 12 essais parisiens, peut-on dire que le match des parisiens était moins convaincant ? Certainement pas, car l'équipe de Montpellier qui nous a rendu visite en ce 23 décembre disposait d'un pack autrement armé que celle de l'an passé. Elle était bien décidée à faire oublier l'affront vécu un an plus tôt, avec une première ligne lourde et mobile, une seconde ligne puissante et sauteuse ainsi qu'une troisième ligne coureuse.

Les Montpelliérains eurent tort de faire fi des règles de base du rugby, ce qui les conduisit à jouer à 14 pendant environ une demi-heure, notamment du fait de l'expulsion de leur capitaine coupable d'avoir contesté un peu trop fort une décision de l'arbitre à la suite d'une faute de l'un de ses partenaires, alors qu'il avait déjà reçu lui-même un premier carton jaune.

Le point de bonus acquis en cette froide soirée, s'il nous maintient à la quatrième place du TOP 14, a néanmoins provoqué un double phénomène : d'abord resserrer les écarts entre les 4 premiers, en nous ramenant à 3 points de Toulouse, et ensuite creuser l'écart avec nos poursuivants que sont Castres et Bourgoin.

Une place idéale en embuscade pour la deuxième partie du championnat.

**Michel DUBAULT**

#### **LA VIE DE L'ASSOCIATION**

##### **SOIREE « NOUVELLE ANNEE » (Après Narbonne)**

Le vendredi 6 janvier à 22 h 30, après le match contre Narbonne.

Soirée « Nouvelle année » à la brasserie « Les Princes ».

P.A.F. : 25 euros pour les Adhérents - 30 euros pour les Non-Adhérents. Quelques places disponibles. Inscription aux stands.

##### **Traditionnelle galette des rois**

Le vendredi 13 janvier 2006, à partir de 20 h au Rugby Bar, 2 rue Roquépine (Paris 8<sup>ème</sup>). Galette et Grande tombola des « Amis ».

Inscription aux stands le 6 janvier ou nous contacter au 06 82 13 52 82.